

PROTAGONIZARON UN VOLCAMIENTO EN LA RUTA D-825

Jugadores del Brujas sufren accidente de tránsito: **se salvaron de milagro**

Los futbolistas se dirigían desde La Serena hacia Salamanca para presentarse a un entrenamiento cuando el vehículo en el que viajaban volcó en el sector de Auco, comuna de Illapel. Pese a ello, resultaron con lesiones leves y fueron dados de alta.



Desde el club del Choapa manifestaron su tranquilidad luego que los jugadores resultaran con lesiones leves y ya fueran dados de alta.

EL DÍA

CARLOS RIVERA V. La Serena

El Club Brujas de Salamanca que participa en la Segunda División Profesional del fútbol chileno, vivió una jornada marcada por la preocupación, producto del accidente automovilístico que sufrieron tres jugadores del plantel. El hecho ocurrió pasado el mediodía del lunes, cuando los futbolistas Carlos Vásquez Cea (22 años), Diego Vergara Bernaldes (23) y Diego González Saavedra (26) viajaban desde La Serena rumbo a Salamanca, con el objetivo de presentarse al entrenamiento programado por el cuerpo técnico del club.

En el trayecto, específicamente en

la ruta D-825, a la altura del sector de Auco - frente a las oficinas del Parque Nacional La Chinchilla, en la comuna de Illapel - el vehículo en que se desplazaban volcó.

De acuerdo a lo informado por el club en un comunicado oficial, Carlos Vásquez conducía una camioneta marca Maxus, patente SHLW15, cuando en una curva con presencia de arena y tierra suelta, perdió el control del móvil, lo que provocó el volcamiento. Pese a la violencia del accidente, los tres ocupantes del vehículo lograron salir con vida y fueron rápidamente trasladados por equipos de emergencia al hospital de Illapel, donde fueron atendidos por lesiones de carácter leve, sin riesgo vital.

"Las lesiones no representan un

riesgo para la vida, pero sí requieren tratamiento médico y reposo", indicó el club en su primera declaración pública.

JUGADORES DADOS DE ALTA

Horas después del accidente, Brujas de Salamanca entregó una actualización que trajo alivio: los tres futbolistas fueron dados de alta desde el hospital de Illapel durante la tarde. Según indicaron, los jugadores deberán guardar reposo, seguir el tratamiento médico prescrito y no participarán de las próximas prácticas mientras se recuperan.

"Nos pone muy contentos informar que nuestros jugadores Carlos Vásquez, Diego Vergara y Diego González fueron dados de alta. Por prescripción

médica, deberán descansar y seguir el tratamiento indicado. ¡A recuperarse, muchachos, que el equipo los necesita!", publicó la institución a través de sus redes sociales.

La directiva del club agradeció el apoyo del personal médico del recinto hospitalario y el trabajo de Carabineros, quienes prestaron auxilio en el lugar del accidente. Además, manifestaron su disposición para acompañar a los jugadores y sus familias durante este proceso.

"Estamos monitoreando constantemente su estado, a través de miembros del cuerpo técnico y directiva", señalaron desde Salamanca.

PRÓXIMO ENCUENTRO

En lo estrictamente futbolístico, el elenco salamanquino no tuvo acción este fin de semana pasado por calendario libre, pero volverá a la competencia este viernes 15 de agosto, cuando reciba en casa a Deportes Linares por la fecha 17 del torneo. El encuentro está programado para las 15:00 horas en el Estadio Municipal de Salamanca, donde se espera que los futbolistas puedan estar en condiciones de jugar y, a su vez, contar con un marco importante de público en apoyo al equipo y especialmente a los jugadores accidentados.

Actualmente, Brujas de Salamanca se ubica en la mitad de la tabla de posiciones de la Segunda División.